

La impotencia o disfunción eréctil es lo que todos los hombres odian y temen. Sin embargo, es tan común que uno de cada diez hombres parece estar teniendo problemas en lograr o mantener una erección lo suficientemente satisfactoria para el coito. Es innecesario decir que la disfunción eréctil puede ser una experiencia muy angustiante para cualquier hombre y si se produce a una edad temprana puede ser aún más deprimente. no es sólo los hombres mayores que se enfrentan a problemas para conseguir duro y erecciones firmes, una gran proporción de hombres jóvenes entre los 20 también se enfrentan a este problema. Sin embargo, la principal causa de impotencia en los hombres jóvenes es problemas psicológicos o emocionales, como el estrés, la ansiedad

de ejecución, etc.,

Existen varios tratamientos para la impotencia que pueden ayudar a los hombres a superar este problema sexual masculino muy íntimo.

Impotencia inyecciones- pros y los contras

inyecciones de impotencia han estado en uso desde la década de 1990. Lo que es interesante es que casi el 95% de los hombres que han tenido resultados del informe de estas inyecciones se administran positivos en cuanto a conseguir erecciones se refiere.

Estas inyecciones usan una droga llamada *papvarine* que se utiliza para dilatar los vasos sanguíneos durante la cirugía. El objetivo principal de la inyección de este medicamento en el pene es ayudar a los

vasos sanguíneos se ensanchan de modo que más sangre puede fluir en el tejido eréctil. Esto garantiza erecciones duro y firme.

Estas inyecciones son prácticamente indoloro y la aguja utilizada es muy fino, como el utilizado por diabéticos de inyección de insulina.

Sin embargo, estas inyecciones son muy eficaces y puede garantizar erecciones duras como una roca, hay otra cara de estas vacunas.

en primer lugar, estas inyecciones deben ser administradas por un médico certificado. Esto puede ser extremadamente embarazoso para la mayoría de los hombres. Es importante tener en cuenta que un gran número de hombres no buscan tratamiento para la

impotencia o disfunción eréctil y continúan sufriendo en silencio, ya que les resulta muy embarazoso para visitar a un médico con este problema extremadamente íntima. En segundo lugar, no puede haber algunos efectos secundarios también. Uno de los efectos secundarios de las vacunas es *El priapismo* que hace referencia a una erección prolongada y dolorosa que puede durar hasta 48 horas.

Por otra parte, los hombres con ciertas condiciones médicas tales como la leucemia, hoz La anemia de células, etc., se les aconseja no tomar estas inyecciones.

otras soluciones naturales para obtener más de la impotencia

Hay algunas otras soluciones naturales que pueden ayudar a los hombres de más vienen impotencia.]

Ginseng- *aumenta el flujo sanguíneo, reduce el estrés, que es una principal causa de muerte de la libido en los hombres. Uno de los ingredientes clave del ginseng es ginsenoside, que altera el flujo de sangre al cerebro y al pene y puede ayudar a construir sangre y esperma. Se ha utilizado como afrodisíaco desde 2000 años y es un gran estimulante sexual.*

Ginkgo Biloba- *actúa como un tónico del cerebro y aumenta la circulación sanguínea en todo el cuerpo y en el pene. Esto ayuda a relajar los músculos en el cuerpo cavernoso del pene o de salas donde se desarrolle la sangre durante la erección. Esto permite que para los vasos sanguíneos se dilaten, para que de entrada de sangre se puede incrementar.*

Tribulus terrestris y Tongat Ali o Long Jack son algunas de las hierbas raras que en realidad puede aumentar la producción de la hormona sexual masculina testosterona. *Tribulus terrestris* es muy eficaz en el tratamiento de la eyaculación precoz también.

Bioperine- es un extracto de pimienta negro que se utiliza en los suplementos de mejora masculina de alta calidad. Ayuda a una mejor absorción de todas las otras hierbas y nutrientes y asegura resultados más rápidos y mejores.

Saw Palmetto tiene múltiples efectos. Ayuda a los músculos del pene se relajan y también ayuda a su cuerpo a alcanzar el

equilibrio hormonal óptimo. No sólo esto, sino que también es altamente eficaz en el tratamiento de problemas de la próstata en hombres. Se ha utilizado como afrodisíaco en la medicina de América del Sur durante miles de años. Una de las otras ventajas de esta hierba es que es muy eficaz en el tratamiento de la calvicie masculina golpeo.

Damiana- *Esta hierba es también un ingrediente clave en muchas píldoras naturales masculino mejora de alta calidad. Aumenta la resistencia sexual y mejora la función eréctil.*

Hay muchas otras hierbas, además de lo anterior, como las semillas de Cuscuta, espino blanco, mala hierba córnea de la cabra, etc., que se utilizan en una potente

mezcla de formular suplementos naturales o herbales para los hombres. La popularidad de estos suplementos ha aumentado considerablemente en los últimos años, con más y más hombres darse cuenta de que estas pastillas a base de hierbas son seguros y no sólo asegura la mejora sexual en general, pero también están libres de todo tipo de efectos secundarios.

Sin embargo, , es necesario pasar por un suplemento de hierbas que esté aprobado y refrendado por los médicos reputados clínicamente.

Descubre más sobre la píldora mejor anti Natural la impotencia que es 100% natural, clínicamente aprobados y ha ayudado a miles de hombres superar la impotencia y otros problemas sexuales por casi una

década.

[Source](#) by [Matt Penn](#)